

Ciudad Real



El Comité Ejecutivo Provincial aprueba la celebración de los Congresos Locales del Partido Popular de Manzanares y de Tomelloso



Comité Ejecutivo Provincial

Además, se ha aprobado por unanimidad la creación de una gestora del PP en Puertollano ante la dimisión de la presidenta local, María José Ciudad. El presidente del PP de Ciudad Real, Francisco Cañizares, ha agradecido a María José Ciudad el trabajo realizado durante este tiempo y ha felicitado al presidente de la nueva gestora, Francisco Javier Luna Sáez, que estará acompañado por Luis Fernando Rivilla, Luisa María Jurado, José Antonio Montero y Rosalía García Raya, que serán los vocales.

Italia



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Hay que adoptar medidas para apoyar el empoderamiento de las mujeres en las zonas rurales”

“El trabajo femenino en la política migratoria europea: igualdad y oportunidad”
Seminario Internacional de Estudios Europeos

Quintanilla ha pedido a los Estados que “adopten medidas para apoyar el empoderamiento de las mujeres en las zonas rurales y que se garantice una atención suficiente a sus prioridades, haciendo hincapié en promover la participación de las mujeres rurales en la toma de decisiones; desarrollar los servicios de salud; reforzar su emancipación económica en el medio rural o erradicar la violencia contra las mujeres en las zonas rurales”. Realizó en su intervención un retrato de la mujer rural en Europa, indicando que “las zonas rurales en Europa son muy variadas por su estructura social, económica, geográfica y cultural”. “Las mujeres rurales no son un grupo homogéneo, ya que tienen papeles diferentes en las empresas familiares o granjas”.



Carmen Quintanilla en el Seminario

Ha incidido en que en los últimos años ha emergido una toma de conciencia en la comunidad internacional, conscientes de que al descuidar cuestiones de igualdad entre hombres y mujeres esto está afectando no solo a los derechos humanos sino que supone una oportunidad fallida de incrementar la productividad y los ingresos agrícolas.



La Comisión Provincial de Educación denuncia un inicio de curso “caótico” en la provincia por la “nefasta política educativa” de Page y Podemos

En el transcurso de una reunión presidida por Francisco Cañizares, la comisión ha demostrado que el Gobierno de Page “no tiene una política educativa definida, que va dando bandazos y cambiando de discurso día a día sin importarle lo más mínimo los alumnos o los profesores, que son los grandes perjudicados”. En cuanto a la situación de los profesores, han denunciado que “no cobrarán el verano los contratados después del 1 de septiembre y que tendrán derechos conculcados”, además, han indicado que lo ocurrido desde la publicación de la Ley de Presupuestos de Castilla-La Mancha para 2017 “es algo inaudito”. Los centros de Educación Secundaria de la provincia y de la región viven un auténtico desconcierto desde mediados de julio por la “errática política socialista” en materia de educación, y “un mes después del inicio del curso, faltan cientos de profesores en la región, un centenar de ellos en la provincia de Ciudad Real”. “Page y Felpejo son unos conductores sin rumbo que han puesto como copilotos a los dirigentes de Podemos para llevarnos a un pozo sin fondo”. Lo sucedido durante los primeros días de curso ha sido un “espectáculo lamentable, propio de regímenes bolivarianos, con desmentidos y comunicados faltando a la verdad”.



Francisco Cañizares con la Comisión de Educación

“Exigimos el cese o la dimisión de la persona que dio la instrucción enviada a los centros educativos el 6 de septiembre donde se indicaba que lo aparecido en los presupuestos era una interpretación y que no sería vigente para este curso” y además “exigimos la dimisión o el cese del consejero de Hacienda puesto que las cuentas que aparecen en el presupuesto son humo en un castillo de aire, como queda demostrado que para el reparto de 250 cupos nuevos hacen falta por lo menos 15 millones de euros que no están presupuestado por ningún lado”. Después de dos años de Gobierno del PSOE en Castilla-La Mancha y de dos meses del bipartito PSOE-Podemos “nuestra región está a la cola en materia educativa, creciendo el fracaso y el abandono escolar mientras que, con el PP, se redujo a cotas insospechadas”. La comisión ha recordado que el PSOE se ha cargado el Plan de Bilingüismo implantado por Cospedal, el plan + Activa así como el programa Abriendo Caminos, sin olvidar la apuesta por la FP dual del Gobierno de Cospedal. Además “Page ha cerrado los colegios Juan Alcaide y Ciudad Jardín en la capital; el Sagrado Corazón de Villanueva de los Infantes y el Hoyo, en Mestanza” y han aclarado que “el colegio de Valdemanco abrió sus puertas durante el primer año de Gobierno del PSOE pero que, un año después, se cerró”.



GRUPO POPULAR
DE LAS
CORTES DE CASTILLA LA MANCHA

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN LAS CORTES DE CASTILLA-LA MANCHA CON MOTIVO DEL 12 DE OCTUBRE, DÍA DE LA FIESTA NACIONAL

La celebración del 12 de octubre, Fiesta de la Hispanidad, es un reconocimiento a todo lo que nos une con la comunidad de naciones en las que España ha dejado un legado de civilización y cultura.

Entre esos lazos se cuenta hoy, de manera esencial, el compromiso con el Estado de Derecho en la defensa de la libertad, los derechos humanos y la convivencia pacífica bajo el imperio de la Ley, cimiento de la España constitucional.

Por esta razón, el 12 de Octubre, Día de la Fiesta Nacional, renovamos nuestra vocación de fortalecer la España Constitucional comprometida con los valores de la libertad, la igualdad, la justicia y el pluralismo político. Con la voluntad de compartir ese “sugestivo proyecto de vida en común” que Ortega y Gasset identificaba como fundamento histórico de toda nación sólidamente constituida.

Celebramos los principios que fundamentan nuestro modelo de convivencia: la soberanía nacional, la separación de poderes y el Estado de Derecho.

Debemos valorar el extraordinario legado de convivencia democrática en paz y libertad; el inmenso patrimonio de los avances sociales, económicos y culturales que, nos han permitido hacer de España un país mucho mejor. Un gran país.

Hoy más que nunca, celebramos la España de la libertad y de la unidad. Unidos desde el respeto a las diferencias y vinculados a su vez en la Europa unida, garantía primordial para el éxito de España ante los desafíos de nuestro tiempo.

Juntos somos más libres, juntos somos más fuertes. Por eso, el 12 de Octubre representa la fiesta de la unidad nacional y al mismo tiempo, la fiesta de una comunidad, la Iberoamericana, capaz de conjugar la diversidad de sus pueblos y culturas con el sentido de pertenencia a un legado histórico que se proyecta al futuro y que no sabe de barreras, fronteras ni continentes.

La Bandera simboliza la Nación. El Rey es símbolo de la unidad de España y permanencia. Ambos representan los valores supremos de la Constitución de la Concordia.

Quienes apreciamos y respetamos nuestros símbolos nacionales, la inmensa mayoría de los españoles, tenemos la obligación de defenderlos y de hacer que se respeten con arreglo a la ley. Y una buena forma de reivindicarlos es mostrarlos con orgullo en nuestras ciudades, en nuestros barrios y en nuestras instituciones.

Este año además, la celebración de la Fiesta Nacional cobra una importancia singular. El desafío a la Constitución, a la ley y al Estado de Derecho -pilares de nuestra democracia y libertad-, planteado por los independentistas catalanes, merece una respuesta pacífica, festiva y multitudinaria de todos los españoles y castellano-manchegos que se sienten orgullosos del marco de libertades y prosperidad que, entre todos, nos dotamos a través del pacto constitucional de 1978.

Por ello, desde el Grupo Popular de las Cortes de Castilla-La Mancha invitamos a todos los ciudadanos a manifestar en el día de la Fiesta Nacional su compromiso con la España constitucional, que hemos construido entre todos y que supone la mejor garantía de prosperidad y crecimiento para las generaciones futuras.

Les animamos a instalar banderas en sus casas, como símbolo de esa España unida, cuya soberanía residen en el conjunto del Pueblo Español.

Convocamos a todos nuestros vecinos a participar activamente en las celebraciones previstas.

Y felicitamos a la Guardia Civil en el Día de su Patrona, que también se celebra en esta fecha. No hay libertad sin seguridad y la Guardia Civil, junto con el resto de Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado son el mejor aval de nuestra libertad.